

02 avr 2004 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 2 avril 2004

Promotion de la paix

Sur proposition de M. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres approuvé le financement du budget 2004 du SPF Affaires étrangères pour les initiatives suivantes :

Sur proposition de M. Louis Michel, Ministre des Affaires étrangères, le Conseil des Ministres approuvé le financement du budget 2004 du SPF Affaires étrangères pour les initiatives suivantes :

Promotion de la paix - International Crisis Group Ce projet consiste en un core funding en vue de soutenir l'International Crisis Group (ICG), basé à Bruxelles et mondialement actif dans le domaine de la prévention et la résolution des conflits. Créé en 1995, l'ICG est une organisation indépendante et multinationale à but non lucratif, qui ?uvre à la construction de la paix dans les régions du monde menacées par des conflits mortels. Les rapports de l'ICG sont largement diffusés parmi les hauts fonctionnaires des ministères et organisations internationales. Le président de son Conseil d'administration est l'ancien président finlandais Ahtisaari, aux côtés duquel siègent également 50 sommités internationales. Le budget de l'ICG a constamment augmenté ces dernières années, soit de 4 millions EUR en 1999/2000 à 8,5 millions EUR en 2003/2004. Le financement de cette organisation est assuré par des contributions gouvernementales ou venant de fondations, ainsi que de dons de particuliers ou d'entreprises.

Développement durable - petits états insulaires Contribution volontaire à la Rencontre internationale pour le développement durable des petits Etats insulaires (plan d'action de la Barbade), afin de permettre à ceux-ci de prendre part à cette rencontre ministérielle (et au déroulement des préparatifs), qui se tiendra en août 2004 à Maurice. Une contribution belge au financement aura une incidence positive sur le sérieux avec lequel seront considérées les candidatures de la Belgique à un siège non permanent au Conseil de Sécurité et à un siège au Bureau de la réunion ministérielle (qui procèdera à l'examen de la mise en ?uvre du plan d'action).

Promotion de la paix - Monde islamique L'ONG américaine National Democratic Institute (NDI) et le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) organisent en avril 2004, à Istanbul, une conférence à laquelle participeront des personnalités démocrates de pays majoritairement musulmans et dont l'objectif est de développer une plate-forme pour une gouvernance démocratique dans le monde islamique. Les USA, le Canada, le Bahreïn, la Turquie, les Pays-Bas et le PNUD ont déjà promis un soutien financier.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe